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ATA DA CENTÉSIMA OITAVA REUNIÃO DO CONSELHO CURADOR DA 1 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF 2 

 3 

Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e treze, foi realizada na sala de reuniões nº 4, 4 

da Secretaria Estadual de Fazenda, na Av. Presidente Vargas, 670, 19º andar, no Rio de 5 

Janeiro, e simultaneamente na sala de reuniões do Laboratório de Engenharia Civil, no 6 

Centro de Ciências e Tecnologia da UENF, em Campos dos Goytacazes - RJ, por meio de 7 

videoconferência, às 11 horas, a centésima oitava reunião do Conselho Curador da 8 

Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com as presenças dos 9 

seguintes conselheiros em Campos dos Goytacazes: Prof. Silvério de Paiva Freitas – Reitor, 10 

que presidiu a reunião; Sr. Maurício Falcão Aguiar – representante dos servidores técnico 11 

administrativos da UENF (indicação do CONSUNI); Prof. Arnoldo Rocha Façanha – 12 

representante do corpo docente da UENF (indicação do CONSUNI); no Rio de Janeiro, Drª 13 

Cristina Lúcia de Barros Vianna – representante da Secretaria de Estado de Planejamento e 14 

Gestão (indicação do Governo do Estado); Dr. Roberto Guimarães Boclin – representante da 15 

Secretaria de Estado de Ciência e Tecnologia (indicação do Governo do Estado); Dr. Paulo 16 

Sérgio Braga Tafner – representante da Secretaria de Estado de Fazenda (indicação do 17 

Governo do Estado). Participaram como convidados em Campos dos Goytacazes: Sr. Antonio 18 

Constantino de Campos – Diretor Geral de Administração da UENF e o Prof. Edson Corrêa da 19 

Silva – Vice-Reitor da UENF. Tratou-se da seguinte pauta: 1 – Aprovação da ata da 107ª 20 

reunião; 2 – Informes; 3 – Procedimentos referentes ao término do exercício de 2013 e; 4 – 21 

Assuntos diversos. Dando início à reunião, o Prof. Silvério Freitas agradeceu a presença de 22 

todos à primeira reunião do Conselho Curador realizada por meio de videoconferência, e 23 

destacou as vantagens da tecnologia, que evitou o deslocamento dos conselheiros oriundos 24 

de Campos dos Goytacazes até a Capital e todos os riscos que tal trajeto oferece. Em 25 

seguida passou a palavra ao Prof. Ronaldo da Rocha Paranhos, professor do Laboratório 26 

de Materiais Avançados – LAMAV/UENF, que explicou aos conselheiros que a sala de 27 
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videoconferência da UENF foi equipada por meio de recursos de projeto Faperj. Disse 28 

também que a tecnologia contribuirá evitando grandes deslocamentos e os gastos com tais 29 

viagens. A seguir desejou a todos uma boa reunião e pediu licença para retirar-se. Passando 30 

ao item 1 da pauta – aprovação da Ata da 107ª reunião – o Prof. Silvério Freitas colocou 31 

em apreciação a Ata da 107ª reunião, sendo aprovada por unanimidade. Foi acordado que 32 

será colhida na Ata as assinaturas dos conselheiros presentes no Rio de Janeiro, sendo 33 

remetida para a UENF para as assinaturas dos demais conselheiros. Passando ao Item 2 da 34 

pauta – o Prof. Silvério Freitas deu os seguintes informes: I - A UENF recebeu a visita de 35 

representantes da Prefeitura de Nova Friburgo buscando parceria em várias áreas e que a 36 

Universidade está estudando a melhor forma de colaborar com aquele município; II – Foi 37 

aprovado um Projeto FINEP com a participação da ABRUEM, que permitirá a aquisição de 38 

equipamentos para as áreas de engenharia no valor de aproximadamente R$ 1.200.000,00 39 

(hum milhão e duzentos mil reais); III – Promovido pelo CREA-RJ, o Prêmio Oscar Niemeyer 40 

de Trabalhos Científicos e Tecnológicos tem como objetivo incentivar a construção do acervo 41 

científico e tecnológico de nossa sociedade, reconhecendo os esforços daqueles que 42 

contribuem com este legado, espaço de referência para a produção de novos conhecimentos 43 

e a UENF recebeu, em 2013, 4 prêmios de projetos apresentados por seus discentes; IV – 44 

Encerrando as comemorações pelos 20 anos da Universidade, o Coral da UENF se 45 

apresentou no Centro de Convenções; V – Pelo segundo ano consecutivo a UENF obteve a 46 

melhor pontuação entre todas as Universidades do Estado do Rio de Janeiro, no Índice Geral 47 

de Cursos (IGC) do MEC, repetindo a pontuação absoluta do ano anterior (3,92 no chamado 48 

IGC Contínuo). A Universidade figura com o 12º melhor índice entre as universidades de todo 49 

o país no IGC 2012. Disse ainda que a pós-graduação da UENF acaba de atingir nível 50 

internacional na avaliação da Capes. O Programa de Pós-Graduação em Genética e 51 

Melhoramento de Plantas, criado em 2004, teve sua nota elevada de 5 para 6. A escala da 52 

Capes varia de 1 a 7, sendo que as notas 6 e 7 são reservadas para os programas de 53 
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qualidade internacional. O Dr. Paulo Tafner indagou sobre a visita que a UENF recebeu de 54 

integrantes de Universidades sediadas no exterior. O Prof. Silvério Freitas disse que foi 55 

muito proveitosa a visita dos pesquisadores estrangeiros, quando se tratou da possibilidade 56 

de assinaturas de memorandos de entendimentos. O Prof. Edson Corrêa disse que um 57 

memorando de entendimento entre a UENF e a Chungnam National University (CNU), da 58 

Coreia do Sul, deve ser o primeiro fruto concreto da visita à UENF do vice-reitor da instituição 59 

sul-coreana, Do Lim Choj. O Prof. Edson Corrêa também lembrou que a UENF recebeu 60 

recentemente a visita de representantes da Universidade da Irlanda, visando cooperação 61 

entre as Instituições. O Dr. Paulo Tafner também indagou sobre a notificação que a 62 

Universidade teria recebido do MP e seus desdobramentos. O Prof. Silvério Freitas 63 

esclareceu que a Assessoria Jurídica da Universidade tem tomado todas as providências e 64 

atendido as solicitações do MPERJ. Passando ao Item 3 da pauta, Procedimentos 65 

referentes ao término do exercício de 2013, o Prof. Silvério Freitas passou a palavra ao 66 

Diretor Geral de Administração, Sr. Antônio Constantino, que disse, em relação ao 67 

encerramento do exercício 2013, que a UENF vem obedecendo rigorosamente o Decreto 68 

publicado que trata do tema, não havendo informações relevantes a serem consideradas. 69 

Passando ao Item 4 da pauta, Assuntos Diversos; o Prof. Arnoldo Façanha falou sobre o 70 

desdobramento do assunto do adicional de D.E, ponderando que a alta qualidade da 71 

atividade da UENF está se mantendo, mas que já se verifica saídas da instituição, tanto de 72 

docentes, como de discentes. O Dr. Paulo Tafner indagou se a UENF terá dois regimes de 73 

trabalho, a saber: 20h e D.E. O Prof. Silvério Freitas confirmou essa informação. O Dr. 74 

Paulo Tafner ponderou que apesar de positivo, esse sistema pode ser muito rígido. O Prof. 75 

Edson Corrêa disse que o regime prioritário é a DE, mas a dedicação parcial pode trazer 76 

para a UENF bons profissionais do mercado externo. O Prof. Arnoldo Façanha indagou à 77 

Drª Cristina Vianna se há esperança de possível aumento salarial para os docentes da 78 

Universidade. A Dra. Cristina Vianna disse que no momento não saberia responder. O Dr. 79 
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Paulo Tafner indagou ao Conselho sobre o calendário das reuniões para o ano de 2014. O 80 

Conselho ficou de elaborar o calendário e divulgar o mais rápido possível. Nada mais 81 

havendo a tratar, o Prof. Silvério Freitas agradeceu a todos e encerrou a reunião às 13:30 82 

horas. 83 
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Prof. Silvério de Paiva Freitas 86 

Reitor 87 
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  Dr. Roberto Guimarães Boclin                                        Cristina Lucia de Barros Vianna       90 
      Representante da SECT                                             Representante da SEPLAG 91 
 92 

 93 

      Paulo Sérgio Braga Tafner                                             Prof. Arnoldo Rocha Façanha 94 
      Representante da SEFAZ                                            Representante do corpo Docente 95 
 96 

 97 

                Maurício Falcão Aguiar                                                   Antônio Carlos Pinto                                                           98 
Representante do corpo Técnico-Administrativo                              Secretário ad hoc 99 


